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古城里遇到新朋友 

  看过多少个古城，都商业化的厉害，除了外面一层“壳子”还有点历史外，走进古城跟

走进某商业步行街没什么两样。更不用说那些已经被破坏了，后又因为商业开发后期“山寨”

出来的古物。 

一溜儿，都是小商店，吆喝声不绝于耳。说是卖的当地特产，其实很多店铺里的东西，

全国都可以找得到，甚至是全国的商业街里都会卖的东西。 

 

  看的多了，也就麻木了，对古城真是没什么感觉了。所谓的历史都被商业味掩盖了只剩

下些渣了。还有很多寺庙也是这样，真是佛门清净地都被玷污了。买香港公司 

  对中国的古文物保护是很失望的，很多老祖宗留下的东西被人为破坏掉，连中国人骨子

里的那股谦和安详都变成的浮躁，唯利是图已变成如今社会的行事宗旨，惜之叹之。 

  可也无可奈何，在这样的社会大洪流下，想要维持本真都如此之难，何况是改变整体风

气，显然是妄想。 

  春节去了大理古城，古城里面没什么意思，基本都是逛街买东西的地方。不过有趣的是，

在古城碰到了一对情侣，跟他们在古城逛了半天，也算是缘分了。 

  我觉得这种不在计划中的相遇才是旅行最有意思的部分，遇见不同的人，和他们聊天，

喝茶，相伴游玩，充满不可预见性，简直是太有趣了。 

  旅行回来，我要感谢那些一路陪我的朋友，虽然断断续续，只是一起走一段旅程，但聊

天就想老朋友一样，很舒服。大概在旅途中才能遇到这种不关乎利益的轻松的朋友，谢谢你

们，让我这个毫无亮点的旅程变得格外有趣。 
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